



# Economía venezolana entre las más restringidas del mundo

**El estudio sobre Libertad Económica de los institutos Fraser y Cato señala que la economía local es altamente estatista.**

**11:23 AM Caracas.-** La economía venezolana continúa retrocediendo en materia de libertad económica y ya se ubica entre las más restringidas del planeta, según el reporte de los institutos Fraser y Cato sobre Libertad Económica.

De acuerdo al estudio, Venezuela ocupa el puesto 138 de 141 países y es el peor colocado de la región latinoamericana.

"La libertad económica en Venezuela ha sufrido muchísimo en los últimos años y los últimos meses", expresó Juan Carlos Hidalgo, coordinador de proyectos para América Latina en el instituto Cato.

Según explicó, la creciente ola de regulaciones por parte del Gobierno nacional, así como la política de expropiaciones son algunos de los factores que colocan a la Venezuela como una economía "altamente estatista".

**Con información de Roberto Deniz**

[http://www.eluniversal.com/2010/05/19/eco\\_ava\\_economia-venezolana\\_19A3892857.shtml](http://www.eluniversal.com/2010/05/19/eco_ava_economia-venezolana_19A3892857.shtml)

